
石川線の平成 21 年度の利用者数及び収支状況が発表されました。利用者数は 1,212

千人で、前年度比で 4.8％の減少となりました。また、経常損益についても、75 百万円

の赤字となっています。金沢と内灘とを結ぶ浅野川線の経常損益も 29 百万円の赤字とな

っており、北陸鉄道が経営する両線の赤字額は 1億円を超える大変厳しい状況です。

平成 19 年度より石川線の赤字額は 3年連続で 5千万円を超えており、ここ１０年間の

累積赤字額は 2億 7千万円を超えています。

地域の財産であるこの「石川線」を存続させるためには、沿線の皆さんが乗って支え

る外にありません。電車に乗ることにより、「石川線」が必要であるという意志表示を

してください！

ちん電 ～ 石川線通信 ～
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石川線では、昨年の８月から電車に女性アテンダントが乗務し、車内案内や切符販売、乗

降補助などを行っています。

そのアテンダントの皆さんを順次紹介していきます。

今 野（こんの）さん

毎日多くの方に出逢え、小さいお子さんや学生さん、年輩の方など幅広い年齢層の方々

とお話ができるので、楽しく仕事をしています。これからも毎日の出逢いを大切にしてい

きたいと思います。

今後は、利用してくださる方が楽しいと思えるようなイベントを企画したいと思ってい

ます。

Ｑ 架線に止まっている鳥は、なぜ感電しない

のですか？

Ａ 感電は電気が流れて起ります。裸電線に触

れても帯電はしますが、大地に電気が流れな

いので感電しません。

Ｑ パンタグラフから入った電気はどこへ流れ

ているのですか。

Ａ 架線から集電した電気は、モータへ流れレ

ールへ伝わり変電所へ帰ります。レールを電

線代わりにしています。
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気軽に声をかけてください♪

よくある質問
アンケートにご協力ください！

下記期日において、石川線に関するア

ンケート調査を実施します。鶴来地域内

の各駅（鶴来駅～曽谷駅）でアンケート

調査票を配布します。

調査票とともに、返送用封筒をお渡し

しますので、アンケートに記入のうえ、

郵便ポストに投函くださいますようお

願いします。

実施期日 ① 平成 22 年 9 月 5 日(日)

② 平成 22 年 9 月 6 日(月)


